
 

Presidente do Sintipel participa de reunião do Conselho de Saúde que 

aborda campanha de descarte consciente de medicamentos 

 

O presidente do Sintipel, Francisco Pinto Filho, o Chico, participou no último dia 27 de agosto 

da reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde, quando foi feita apresentação sobre 

descarte consciente de medicamentos, o que deverá resultar no desenvolvimento de uma 

campanha voltada à conscientização da população. Nesta reunião, em que representou o 

Sintipel e o Conespi (Conselho das Entidades Sindicais de Piracicaba), também foi tratado de 

outros assuntos relacionados à saúde em Piracicaba, como de atendimentos nas unidades 

básicas de saúde, assim como as que estão passando por reformas, visando melhorar o 

atendimento aos usuários. 

A campanha de conscientização sobre o descarte de medicamentos vai tratar desde como 

armazenar os medicamentos que estão em uso, assim como sempre procurar a orientação do 

farmacêutico se notar qualquer alteração no medicamento como cheiro, cor, textura A ideia é 

de tornar todas as farmácias municipais postos de arrecadação de medicamentos e para avisar 

a população serão distribuídos materiais informativos nas escolas e locais públicos, assim 

como cartazes avisando sobre a existência da campanha, além do que farmacêuticos farão 

treinamento aos agentes de saúde e palestras para a comunidade. 


